



プレスリリース

2022年8月10日
京丹後市

京丹後市×Peach 旅くじ 東京・銀座「西銀座チャンスセンター」で京丹後の桃をプレゼント！ ～Peachの旅くじとタイアップし、本市特産品の魅力を発信～

京丹後市(市長: 中山 泰)は、本日8月10日、Peach Aviation 株式会社(以下、Peach という)とタイアップし、Peach が同日にサービスを開始した「開運旅くじ」*1を購入された先着50名様に、京丹後産の桃をプレゼントしました。



(写真:Peach 森 CEO(左)、開運旅くじ購入者(中央左右)、客室乗務員(右))

本市とPeach および WILLER 株式会社は、空港から遠いまちの地方創生を目的とするプロジェクト*2を協業しており、このたび、本市特産品の魅力発信を目的に、タイアップが実現しました。

当日は、感染対策を徹底の上、開運旅くじのお披露目が行われた東京・銀座の有名宝くじ売場「西銀座チャンスセンター」にて、Peach の森 健明 代表取締役 CEO、客室乗務員および本市職員が、開運旅くじを購入された先着50名様に、「開運長寿の桃」と称した京丹後産の桃をお配りしました。

桃はアジアでは縁起物とされており、「長寿・幸運・繁栄」など、ポジティブな言葉を連想させるものとして愛されています。長寿のまちである本市*3と、アジアのかけ橋を目指す Peach がタイアップし、みなさまの長寿や幸福を願って、桃とともに笑顔をお届けしました。

また、本市は、桃をはじめとするフルーツの栽培が盛んな地域で、昨年2021年度の桃の生産量は約93.5トン、フルーツ全般の生産量は約1450トンで、いずれも府内最多を誇ります。本市ふるさと納税においても人気が高く、昨年2021年度のフルーツに対する寄附受入額は前年比445%増の7,821万円に達するなど、好評をいただいております。

今後も本市は、特産品の魅力を発信するとともに、地域の産業振興に努めてまいります。

*1 開運旅くじとは、1回 5,000 円で購入し、行き先を選べない旅を楽しめるサービスです。詳しくは、Peach の以下ウェブサイトをご覧ください。<https://www.flypeach.com/campaign/shakelabo/tabikujii/>

*2 プロジェクトの詳細は以下のプレスリリースをご覧ください。
https://www.city.kyotango.lg.jp/material/files/group/1/20220728_n132.pdf

*3 本市は、満 100 歳以上の方の割合が全国平均の 3 倍以上おられる長寿のまちです。詳しくは、以下のプレスリリースをご覧ください。https://www.city.kyotango.lg.jp/material/files/group/1/20210917_n134.pdf

京丹後市について(<https://www.city.kyotango.lg.jp/>)

京丹後市は日本列島のほぼ中央、京都府北部の日本海に面する位置にあり、「ユネスコ世界認定」を受けている「山陰海岸ジオパーク」の美しい海岸線を有するまちです。また、伝統的な絹織物である「丹後ちりめん」発祥の地でもあり、絹織物の生産量は日本一を誇ります。

本件に関する報道機関の問い合わせ先

京丹後市 市長公室政策企画課ふるさと応援推進室 担当: 檜(ひのき)

Tel: 0772-69-0120 / E-mail: kikaku@city.kyotango.lg.jp